



El perdón nos enseña que podemos estar en desacuerdo con alguien sin retirarle el cariño y respeto. Nos lleva más allá de los temores y mecanismos de supervivencia propios de nuestro condicionamiento, hacia una visión valiente de la verdad que nos ofrece un nuevo campo de elección y libertad, en donde podemos descansar de nuestras luchas. Nos guía hacia donde la paz no es desconocida y nos da la posibilidad de saber cuál es nuestra fortaleza.



1 ¿Qué dice el texto sobre el perdón?

Que el perdón nos enseña que podemos estar en desacuerdo con una persona sin alguna necesidad de quitarle a un persona el cariño y el aprecio de los años que se a ganado durante

150

2 ¿Cuál es la importancia del perdón?

Perdonar es importante para todo luego ser perdonados el perdón es una respuesta explícita e implícita de nuestra existencia cuando perdonamos somos perdonados

¿Debemos perdonar y perdonarnos?

de todo no llenar la mente y el alma de rencor y pudrirlo para así nosotras luego no seamos al las que tienen que perdonar